

## **ESCUELA E-470 PERLA DEL BIO BIO**

La inversión destinada a la reposición de la escuela Perla del Bio Bio ascendió a \$M 573.528,205 (\$M 562.257,281 corresponden a obras civiles). Estos recursos fueron aportados por el Ministerio de Educación (M\$ 277.472,946) y la Municipalidad de Hualpén (M\$ 296.055,259).

Las obras concluyeron con la habilitación de 21 aulas enseñanza Básica, 2 aulas enseñanza prebásica, 3 multitalleres, una biblioteca y una sala de computación.

La superficie de la obra es de 2.259 m<sup>2</sup> desarrollados en dos pisos.

A partir de esta inversión el establecimiento podrá ingresar a la Jornada Escolar Completa el próximo año.

La escuela Perla del Bio Bío atiende a 634 alumnos en los niveles de prekinder, kinder y enseñanza básica, divididos en 23 cursos.

El establecimiento es parte de la red Enlaces y como apoyo estudiantil cuenta con proyectos de aula tecnológica, mejoramiento educativo de matemáticas y prevención de drogas de CONACE, entre otras.

El índice de vulnerabilidad estudiantil de la escuela es de 28.3%, cuenta con cinco alumnos integrados y recibe 196 desayunos y 100 almuerzos.

La Escuela Perla del Bio Bío, fue fundada en 1972 como anexo de la Escuela de Hombres N° 41. Ese mismo año las clases se realizaron en el Centro Comunitario, funcionado con cinco cursos.

En 1973 el establecimiento pasa a funcionar en salas de la Escuela Particular 31, de donde surge la idea de trasladarse al Sector de Perla del Bío Bío, en terrenos pertenecientes a SERVIU, institución que tiempo después los entregó para materializar la obra.

Con los terrenos cedidos funcionó con salas prefabricadas donadas por la Armada.

Con el esfuerzo de sus directivos, el establecimiento consiguió la construcción de su primera etapa de infraestructura, edificio que se mantiene hasta hoy, la que fue ampliada y que cuenta con la segunda etapa que permitirá su incorporación a la Jornada Escolar Completa.